

Sesiona en La Habana Coloquio de Mujeres afrodescendientes



1ª Jornada cubana de Articulación Afrofeminista

El primer coloquio Mujeres afrodescendientes en Cuba. Foto: Prensa Latina

La Habana, 21 jul (RHC) El primer coloquio Mujeres afrodescendientes en Cuba, celebra los aportes de las mujeres trabajadoras en la industria cinematográfica, como parte de la Jornada Internacional de Articulación Afrofeminista, que sesiona este jueves en La Habana.

La cita teórica, prevista en el capitalino Multicine Infanta, muestra el enfoque interseccional de las investigaciones sociales sobre temática racial así como la relación de las afrodescendientes con los medios de comunicación.

Este primer Coloquio permiten conciliar objetivos y afianzar los nexos entre todos los proyectos al incorporar las motivaciones e intereses comunes en un único espacio de reflexión y debate, afirmó la doctora Ana Morales, programadora de la Casa de África.

Para la también miembro de la Red de Internacional de la mujer afrolatina, afrocaribeña y de la Diáspora, esta Jornada busca reflejar las posibilidades de la mujer negra y su aporte en los distintos ámbitos de la sociedad cubana actual.

La cita de carácter presencial suma ponencias relativas al trabajo de los grupos de activismo afro feministas, académicas y diversas instituciones del país que unen esfuerzos por una mayor visibilidad y a tono con la vocación antirracista, antipatriarcal y humanista del proyecto social cubano.

El programa del evento conmemora el Día Internacional de la mujer afrolatina, afrocaribeña y de la diáspora, celebrado anualmente el 25 de julio. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/294158-sesiona-en-la-habana-coloquio-de-mujeres-afrodescendientes>



Radio Habana Cuba